

Complicado fin de semana para Samuel Nilsson en la segunda prueba del Campeonato de España de Mx, celebrada en Albaida (Valencia).

Una caída “fea” en la primera vuelta de la primera manga, le dejaba último teniendo que parar en zona de mecánicos y consiguiendo remontar hasta la décima posición.

En la segunda manga, una pequeña caída en la segunda curva al encontrar un piloto en el suelo, lo relegaba a las últimas posiciones, remontando hasta la sexta plaza.





No ha sido el resultado que esperábamos, pero nos quedamos con la intensidad con la que Samuel ha luchado hasta el final de ambas mangas y el gran ritmo que ha impuesto, el cual le ha permitido realizar dos remontadas titánicas.

Seguimos trabajando... próxima cita 17 y 18 de Abril en el circuito de Calatayud.